

# *Ciego de Avila se retrouve seul en tête de liste du championnat cubain de base-ball*

---



La Havane, 21 sept (RHC/PL)-. L'équipe de base-ball de Ciego de Avila s'est retrouvée ce dimanche seule en tête de liste du championnat cubain de base-ball après avoir battu deux fois l'équipe d'Holguin.

Au terme du premier tiers de la saison, Ciego de Avila qui détient le titre de champion de Cuba et qui partageait la première place sur la liste avec l'équipe d'Industriales, s'est mis à la tête du peloton.

Industriales, l'équipe de la capitale suit de près Ciego de Avila. Seul un point de différence sépare ces deux fortes équipes.

Vous pouvez donc imaginer facilement l'ambiance parmi les amateurs de base-ball, surtout si vous tenez compte du fait que le base-ball c'est notre sport national.

Au terme du tiers des matchs à disputer, Ciego de Avila se trouve donc en tête de liste avec 14 victoires et 3 défaites, Industriales 13 victoires, 3 défaites, Granma 11 victoires et 4 défaites et Sancti-Spiritus 10 victoires et 6 défaites. Mais avec le base-ball, on ne sait jamais. Il faudra suivre le championnat.



**Radio Habana Cuba**